

とうり 桃 李 の 里 さと

福島市立中野小学校 学校だより

平成28年12月2日発行 (No.34)

文責：校長 渡邊昌和



〇いよいよ12月

早いもので、もう2学期もあと20日余り、実質の登校日は14日ほど…となってしまいました。こぶしっ子達の成長も早いもので、個人差があるとはいえ、体格も内面もみんな着実に成長してきます。12月には、鼓笛の引き継ぎが始まり、もう「来年度」も射程に入りつつあるようです。何かと気ぜわしくなる年末年始ですが、子どもたちも、保護者の皆さんも、どうぞカゼやインフルエンザ等に十分気をつけて頂きつつ、今年の締めくくりに向けて充実した日々にして欲しいと思います。

〇避難訓練



11月25日(金)に避難訓練を行いました。今回は「突然の火事」を想定し、子どもたちに明確に知らせないまま、休み時間を狙い、防火扉を一部閉めるなどして実施しました。



※ 休み時間なので、教室や体育館など、思い思いの場所にいた子どもたちですが、近くの上級生がリードし、みんな協力して、それぞれの場所から集合場所へ避難してきました。



【その後、水消火器による放水訓練を実施】

★ ただ、「閉じていた防火扉の前でしばらく立ち止まった」との報告もありました。6年生も閉まっている扉を見たのは初めてとのこと。素直に指示を守れるこぶしっ子達ですが、想定外の事態に自分自身で対応し、立ち向かい切り開く力(勇気・気迫・知恵…)も身につけさせたいものです。

〇100マス計算大会



28日(月)・30日(水)の朝、「全校一斉100マス計算大会」が実施されました。全校生が同じ問題を使って、足し算と引き算それぞれのタイムを測定します。(1年生は足し算のみ)全員が同じ土俵に乗るとあって、それぞれが「プライド」と「下剋上」(←げくじょう…意味は調べてね…)の意欲に満ちて頑張っていました。



〇ヤクルト工場見学

29日(火)、3・4年生は「社会科：工場で働く人々」の学習の一環で、市内のヤクルト工場見学に出かけました。



【各種製品や、工場内を見学】 【案内のお姉さんのお話も真剣にメモ】



【みんなで記念写真撮影】

〇クラブ活動



30日(水)6校時目のクラブ活動では、茶道家の「阿部宗亜(そうあ)」先生をお招きし、クラブ員たちが本格的な茶道を体験しました。まずは、茶室(畳)への入り方～正座の仕方～立ち方やお辞儀の仕方…といったひとつひとつの「形」を教えて頂き、その後、本格的な抹茶の作法に基づき、おいしく(!!)お茶を頂きました。



〇個別懇談開始

11月28日(月)～12月5日(月)まで、「三者懇談」を実施させて頂いています。日程等、様々に調整頂き、本当にありがとうございます。お子さんの現状・良さ・課題等の共通理解を図りつつ、今後の指導の充実を図って参りたいと思います。ご協力の程よろしくお願いたします。

